



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
Privacy - Terms

Ya encontré la que será mi futura esposa, la madre de mi tresío, sevillana guapa y hermosa, al bailar parece que vuela, sus pies son de oro puro, cástate conmigo flamenca, tu amor es del rollo a ti te juro Poder besarla cada mañana, mirar para el lado y verla tumbada en mi cama, será mi noche, será mi día, mi estrella blanca Y una casita en el barrio de Santa Cruz, un ventana y un pequeño patio andaluz, enredaderas que suben por las caderas, por una reja se ve el sol y entra luz Y cuando llega la noche a mi ventana, cojo a mí y huele la flor de mi dama, en mi vieja mecedora quedo dormido, al despertar del sue Carlosgranado18: no vengáis a ver procesiones, son horrorosas, deja solo a los sevillanos ver esas cosas Jose R Loera700: Te faltó ir a la catedral del toreo...La Maestranza.■■■ Ignacio Arroyo: Abderraman III en el siglo XIV?, complicado ya que murió en el 961. El Alcázar comienza a construirse en el siglo XI, pero el actual es mandado construir por el Rey Pedro I entre 1356 y 1364 Rafael Cabello Rodríguez: en extensión es el más grande del mundo según el libro ginnes user9584740817249:

Resguardarte de la lluvia ■ Salvador Muñoz Ruiz: simplemente un paseo por zona catedral judería sta Cruz no tiene precio Rubén Moreno■■: @irenee♥■■■■ ■ apunta rosamum196712345: Sevilla es maravillosa!! MRB: Es el segundo templo, no? reyeeee: y ir al sanchez pizjuan thu_lokiito05: viva Sevilla santisaavedrasvq: Mejor no vengan Hellen ■: Quien no ha visto Sevilla, no ha visto maravilla ■ BretzelPretzel: y te falta el Parque de María Luisa BretzelPretzel: la Catedral gotica mas grande del mundo Quino1985: rufto?? criistiiian■: si queréis también podeis venir a los pajaritos o las 3000 que en esta zona también hay monumentos bonitos eh reyesmartinezfern: Quién no vió Sevilla no vió maravilla! albertttt: npcc Esther: he hecho casi todo lo que has dicho, cene en Manolo León y en el Muelle 21 FEMG77: tú te crees que se puede hablar de Sevilla en 20 segundos y quedarte tan ancha?. 7 vidas necesitarías para poder ver todas las maravillas de Sevilla.. FMrRBB: No vengais os está engañando...en madriZ se esta mejor Ignacio: La Catedral es la primera, el Vaticano no cuenta BretzelPretzel: juderia...barrio Santa Cruz juanjosejimenez977: Y te quedas tan ancha con esos datos???? scpensante: ni 5 has dado

<https://www.tiktok.com/@preppyels/video/7351119292361919777> ¿Cuántos días son necesarios para recorrer Sevilla? Para recorrer Sevilla de forma adecuada y poder visitar los lugares más importantes de la ciudad, se recomienda dedicar al menos 3 días completos. Esto te permitirá disfrutar de los principales monumentos, como la Catedral, el Alcázar, la Plaza de España, la Giralda, entre otros, así como también de sus barrios típicos, como Triana o La Macarena, y de su deliciosa gastronomía. Además, tendrás tiempo para pasear por sus encantadoras calles, disfrutar de sus parques y jardines, y vivir la vida nocturna sevillana. ¡Disfruta tu viaje a Sevilla! ¿Que no te puedes perder si vas a Sevilla? ¡Hola! Si vas a Sevilla, hay varias cosas que no te puedes perder. Algunas de las atracciones y actividades imprescindibles son: 1. La Catedral de Sevilla y la Giralda: Visitar la tercera catedral más grande del mundo y subir a lo alto de la Giralda para disfrutar de unas vistas impresionantes de la ciudad. 2. El Real Alcázar: Explorar los magníficos jardines y palacios de este palacio real, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. 3. El Barrio de Santa Cruz: Perderte por las estrechas calles empedradas de este pintoresco barrio, repleto de plazas encantadoras, patios llenos de flores y bares de tapas. 4. La Plaza de España: Admirar la arquitectura única de esta plaza semicircular, construida para la Exposición Iberoamericana de 1929. 5. Disfrutar de un espectáculo de flamenco: Vive la pasión y el arte del flamenco en uno de los numerosos tablaos de la ciudad. Estas son solo algunas de las muchas maravillas que Sevilla tiene para ofrecer. ¡Espero que disfrutes al máximo tu visita a esta encantadora ciudad! ¿Cuánto tiempo se necesita para Sevilla? El tiempo ideal para visitar Sevilla puede variar dependiendo de tus intereses y del ritmo que quieras darle a tu viaje. Sin embargo, como mínimo te recomendaría dedicar al menos 3-4 días para poder disfrutar de los principales puntos de interés de la ciudad sin prisas. Esto te permitirá explorar el casco antiguo, visitar la Catedral, la Giralda, el Alcázar, el barrio de Triana, la Plaza de España, entre otros lugares emblemáticos, así como disfrutar de la gastronomía local y sumergirte en su ambiente único. Si tienes más tiempo disponible, puedes aprovechar para hacer excursiones a pueblos cercanos o disfrutar de la oferta cultural y de ocio que ofrece la ciudad. ¡Espero que disfrutes mucho tu visita a Sevilla!